



いちごぐみたよ



尚徳福祉会 坂戸保育園 2018. 8

暑い日々が続いていますが、子どもたちは水遊びを楽しみ、ごはんをしっかり食べて元気に過ごしています。今年の夏は特に暑さが厳しいですが、機嫌や体調をみながら夏の遊びを楽しんでいきたいと思います。また体力を消耗する時期でもあるので、お昼寝などでしっかりと休養をしていきたいと思います。



8月生まれのおともだち

おたんじょうびおめでとう



水遊び楽しいね！

本格的な夏が始まり、いちご組でも湯水遊びが始まりました。一人ひとりベビーバスに入り、個浴を楽しんでいます。初めはシャワーで涙を見せていた子も、今ではテラスに出ると期待の表情で保育者を見つめたり、“早く連れて行って～”とばかりに部屋の出口で待っている子もいるほどです！湯水を張ったベビーバスの中に座ると水面を手でパシャパシャと叩き、水しぶきがあがる感触を確かめたり、カップで水をすくってはジャーっとこぼして…と繰り返し楽しむ姿が見られます。まだまだ暑い日が続きそうです。たくさん遊んでいきたいと思います。



自分で食べるのっておいしいね

この暑さでも食欲旺盛ないちご組の子どもたち。今まで保育者にスプーンで食べさせてもらっていた子たちも、徐々に手づかみで自分で食べ始めています。小さくカットした食パンや、スティック状の食パンの耳はみんなのお気に入りです。またサイコロ状の野菜、豆腐も指先で上手につまんで食べています。高月齢の子はスプーンを持ってすくってみようとしたり、コップを持ってスープやお茶を飲むことも始めました。これからも、自分で食べられた喜びを共感していきたいと思います。

この時期、登降園で外に出ているだけでも汗をたくさんかきます。室内にお茶を用意してありますので、登園時、降園前などこまめに水分補給を心掛けましょう。

